

31. Mai 2023

ADAC Südbayern e.V.  
Kommunikation

## ADAC gibt Gas für den guten Zweck

Kooperation mit Behindertenwerkstätten wird weiter ausgebaut



Leitung Kommunikation  
Miriam Melanie Köhler  
Ridlerstraße 35  
80339 München

T +49 89 51 95 200  
F +49 89 51 95 477  
presse@sby.adac.de

Ihr Ansprechpartner  
zu dieser Meldung:  
Miriam Melanie Köhler  
T +49 89 51 95 200  
presse@sby.adac.de

Diese und weitere  
Meldungen finden Sie  
auch online unter  
[presse.adac.de/sby](https://presse.adac.de/sby)

*Bereits 2022 kooperierte der ADAC Südbayern mit den Wendelstein-Werkstätten. Die Durchfahrt der Oldtimer auf dem Werksgelände in Raubling im Rahmen der ADAC Bavaria Historic war ein Riesenerlebnis für alle Beteiligten. Foto: Andreas Schwarz*

**München.** Menschen zu helfen, liegt in der DNA des ADAC – und das gilt nicht nur für havarierte Autofahrer. So baut der ADAC Südbayern seine Kooperation mit den Caritas Wendelstein-Werkstätten weiter aus. Bereits im Vorjahr haben die Caritas Werkstätten aus Raubling und der ADAC Südbayern im Rahmen des Maxlrainer Oldie Feelings kooperiert. Auch in diesem Jahr werden die Wendelstein-Werkstätten sich präsentieren, wenn tausende Oldtimerfans am 8. Juni zu Süddeutschlands größtem Oldtimer-Volksfest nach Maxlrain pilgern. Dort können Besucher ihr Glück beim Maßkrugschieben oder am Glücksrad versuchen. Der Erlös geht zu Gunsten der Wendelstein-Werkstätten. Aus deren Händen stammen zudem die Teilnehmerpräsente sowie die Pokale der Oldtimer Rallyes ADAC Bavaria Historic und ADAC Maxlrain Classic. „Unsere Leute freuen sich, wieder voll mit dabei zu sein bei den Veranstaltungen rund um Maxlrain. So ein Erlebnis ist das absolute Highlight“, erklärt Petra Rohierse, zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit bei den Werkstätten. „Die Pokale wurden in der Schreinerei gefertigt und sind Unikate, die es wirklich nur einmal gibt. Die Teilnehmergeschenke stammen übrigens aus unserer ganz neuen Genusswerkstatt“, erzählt Petra Rohierse weiter.

In Kooperation mit:

Auch über das Oldtimerevent hinaus kooperiert der ADAC mit den Wendelstein-Werkstätten, die 2023 erstmalig auch die Pokale für den Bayern-Vorentscheid des ADAC Camper des Jahres fertigen. Weitere Projekte sind bereits in Planung. „Als größter Verein in Bayern nutzen wir die Kraft unserer Gemeinschaft gerne dazu, benachteiligte Menschen zu unterstützen. Wir sind da, wenn Rat, Schutz und Hilfe gebraucht werden. Das gilt nicht nur für unsere Mitglieder, sondern auch für unser Engage-



ment in der Region. Wir freuen uns daher, wenn wir die Zusammenarbeit mit Einrichtungen wie den Wendelstein-Werkstätten fortführen und ausbauen können“, so Fritz **Schadeck**, Vorstandsmitglied des ADAC Südbayern.

### **Golf, Rallye und Charity im Mangfalltal**

So feiert am 11. Juni eine Charity-Doppel-Veranstaltung des ADAC Ortsclubs AMC Bad Aibling Premiere. „Wir haben uns etwas ganz Besonderes einfallen lassen und kombinieren ein Golfturnier mit einer Bilder-Suchfahrt – und das für einen guten Zweck. Denn das gesamte Startgeld der Veranstaltung wird den Wendelstein-Werkstätten gespendet“, erklärt Schadeck, der die Veranstaltung als passionierter Motorsportler und Golfspieler mitinitiiert hat. Am Morgen geht es für die Teilnehmer der Veranstaltung zunächst auf eine 40 Kilometer lange Bilder-Suchfahrt rund um Bad Aibling. Danach starten die Teilnehmer auf dem Green des Golfclubs Schloss Maxlrain e.V. zu einem 9-Loch Texas-Scramble Golf-Turnier. Die besten drei Teams aus der Kombi-Wertung von Bilder-Rallye und Golfturnier erwartet Ruhm, Ehre und eine Siegetrophäe – natürlich aus den Caritas Werkstätten-Wendelstein. „Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmer für unsere Veranstaltung, denn was kann es Schöneres geben, als das Vergnügen mit dem guten Zweck zu verbinden“, so Schadeck.

### **Zusammenarbeit mit weiteren Behindertenwerkstätten**

Auch mit weiteren Behindertenwerkstätten pflegt der ADAC Südbayern eine gute Zusammenarbeit. Kürzlich hat der Club Fahrrad-Self-Service-Stationen bei den Caritas Werkstätten in Eschweiler erworben. Eine dieser Radlstationen steht anlässlich der Landesgartenschau vor dem Landratsamt in Freyung. Bei den Wolfsteiner Werkstätten in Freyung hat der ADAC in der Vergangenheit die Pokale für die traditionsreiche 3 Städte Rallye fertigen lassen. Zudem verbindet der Club im Rahmen einer Zusammenarbeit mit der Weißer Rabe GmbH soziales Engagement und Nachhaltigkeit. In der Münchner Integrationswerkstatt lässt der ADAC Südbayern alte Veranstaltungsbanner zu Taschen und Mäppchen umarbeiten und haucht ihnen damit ein zweites Leben ein, statt sie zu entsorgen.

*Weitere Informationen zum Maxlrainer Oldie Feeling inklusive Anfahrtsbeschreibung finden Sie unter [www.maxlrainer-oldie-feeling.de](http://www.maxlrainer-oldie-feeling.de).*

*Weitere Informationen sowie Nennung zur Charity-Doppel-Veranstaltung „Bilder-Rallye und Golf“ des AMC Bad Aibling unter [www.amc-bad-aibling.de](http://www.amc-bad-aibling.de).*